

Entscheidung in letzter Sekunde zugunsten von Titelverteidiger FV Lienzingen

AH-Äœ-32 Hallenstadtpokalturnier MÄ¼hlacker

Der TSV MÄ¼hlhausen/Enz war Ausrichter des Hallenstadtpokalturniers der AH Äœ-32 Mannschaften am Samstag, den 7.1.2012 in der Enztalsporthalle MÄ¼hlacker. Neun Teams traten in zwei Gruppen zum Hallenstadtpokal an. Sieger wurde der FV Lienzingen der sich im Endspiel mit 2:1 gegen den TSV Ä–tisheim behauptete. Damit konnten die Lienzinger ihren Titel aus dem Vorjahr verteidigen. Auch im Vorjahr hatten sie im Finale den TSV Ä–tisheim besiegt.

Das Endspiel verlief hochdramatisch und war bis zum Ende Ä¼beraus spannend. Diesmal sah es erst so aus, als wollten die Oldies des TSV Ä–tisheim den SpieÄ¼ umdrehen und das Endspiel gewinnen. Denn nach drei Minuten gingen sie durch Thomas Schollenberger mit 1:0 in FÄ¼hrung.

Aber schon wenige Minuten danach konnte der Titelverteidiger aus Lienzingen ausgleichen. Nach einem Handspiel vor dem Ä–tisheimer Strafraum gab es FreistoÄ¼ für den FVL und diesen verwandelte HÄ¼snÄ¼ GÄ¼ zum 1:1. Nach dem Ausgleich Ä¼bernahmen die Lienzinger das Geschehen. Sie setzten die Ä–tisheimer nun immer mehr unter Druck und kurz vor Spielende erzielte Jens Bladek den umjubelten Siegtreffer für den FV Lienzingen. Im Spiel um Platz 3 behauptete sich der TÄ¼rkische SV MÄ¼hlacker mit 1:0 gegen den TSV PhÄ¼nix Lomersheim. Auch in diesem Spiel fiel die Entscheidung erst kurz vor SpielschluÄ¼. Adem Bozkaya vom TÄ¼rkischen SV MÄ¼hlacker sorgte mit seinem Tor für die Entscheidung.

Ä